



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El reconocimiento a una larga trayectoria vinculada con la docencia y la búsqueda incansable de caminos para aportar metodologías innovadoras que mejoren la calidad de la enseñanza, ha sido el signo de vida y de investigación de la Doctora Emilia Ferreira. Por ello el reconocimiento que el próximo día martes 16 de setiembre se le hará en la Universidad Nacional del Comahue- sede Facultad de Ciencias de la Educación de la ciudad de Cipolletti con el doctorado "Honoris causa", es totalmente merecido.

La doctora Ferreira, que fuera docente en esa Facultad durante la década del 70' a cargo del Seminario sobre Epistemología Genética, realizó buena parte de su labor como investigadora en México, lugar donde reside, donde debió radicarse como consecuencia de la última dictadura militar. Hoy es reconocida en toda Latinoamérica como gestora de la psicolengua y sus obras son de consulta obligada para los estudiantes de Ciencias de la Educación.

Durante su estadía en Ginebra, perfeccionó sus especialización universitaria en educación junto a Jean Piaget. Posee el máximo nivel del sistema nacional de investigadores de México, donde ha dirigido relevantes investigaciones de argentinos destacados en el campo educativo tales como Ana Tebersoky, Delia Lerner, Ana Kaufman y José Castorina.

Entre las distinciones conseguidas por su incesante labor se destacan: la orden Andrés Bello, otorgada por el gobierno de Venezuela en le grado "banda de honor", y los doctorados "honoris causa" obtenido de las universidades de Buenos Aires (1992), de Córdoba (1999) y del Estado de Río de Janeiro (1995).

Actualmente es profesora invitada del Centro de Estudios Avanzados de la Universidad de la República (Uruguay), de la Universidad de Roma, de la Universidad Autónoma de Madrid, del Colegio de México y de la Universidad Autónoma de México.

El recientemente designado miembro correspondiente por la provincia de Río Negro en la Academia Argentina de Letras, César Fernández, nacido en Cipolletti, fue quien propuso realizar este reconocimiento.

La doctora Emilia Ferreira luego de recibir su distinción en la Universidad Nacional del Comahue



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

dictará un seminario titulado " Los niños piensan la escritura".

Por los méritos, antecedentes y relevante labor consideramos de trascendencia acompañar este reconocimiento a una labor meritoria en el campo de la educación.

Por ello.

COAUTORES: Eduardo Chironi, Guillermo Wood, Ana Barreneche



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- Su beneplácito por el título que será otorgado por la Universidad Nacional del Comahue - Facultad de Ciencias de la Educación de la ciudad de Cipolletti a Emilia Ferreira, como doctora "Honoris causa", el día 16 de septiembre del corriente año, en mérito a su reconocida labor en el campo educativo a nivel latinoamericano e internacional.

Artículo 2°.- De forma.